

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Robert G. Wenger-Steffen

erfahren durften, danken wir herzlich.

Die vielen mündlichen und schriftlichen Zeichen der Verbundenheit haben uns berührt und geben uns Kraft.

Wir danken Pfarrer Markus Niederhäuser für seine einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier sowie der Organistin Andrea Fankhauser für das schöne Orgelspiel.

Einen besonderen Dank richten wir an die sehr professionelle schnelle Hilfeleistung der Sanitätspolizei Bern und an das Team der Intensivmedizinpflege des Inselspitals, welche mit grossem und kompetenten Engagement unseren Robert in den letzten Tagen gepflegt und medizinisch hervorragend betreut haben.

Bern, im Januar 2021

Die Trauerfamilien